



Pfefferstern

Velo-Putzaktion

Sa, 26.3.2022

Für La Vega in der Dominikanische Republik
für ein würdiges Zuhause
für eine saubere Umgebung
für gelinderte Not

Velo-Annahme von 9–12 Uhr
(bis max. 40 Stück)
Evangelisch-reformiertes
Kirchenzentrum Jona

Richtpreis
für ein
geputztes Velo:
Ab CHF 10.–

Es gelten die aktuellen Corona-Schutzmassnahmen

Pfefferstern

Velo-Putzaktion

Der Erlös geht an ein soziales Projekt in der Dominikanischen Republik.

Bringen Sie Ihr schmutziges Fahrrad, Bike, Rennvelo, ...

Jugendliche des Pfefferstern-Erlebnisprogramms werden unter fachkundiger Anleitung putzen, reinigen und schmieren. In der Zwischenzeit lassen Sie sich im Zwingli Bistro kulinarisch verwöhnen. Für die Kinder hat es eine Hüpfburg.

Velo-Annahme von 9–12 Uhr oder bis die max.

Anzahl 40 Stück erreicht ist. Elektrovelos werden soft geputzt (zu schwer für Ständer).

Velo-Rückgabe ab 12.30–15 Uhr.

Wir putzen keine Anhänger!

Das Hilfsprojekt

Nur wenige Kilometer hinter den schneeweissen Sandstränden der Luxusressorts leben 42% der Bevölkerung in bitterer Armut. Unter Jugendlichen grassiert die Kriminalität und die hohe Arbeitslosigkeit macht für viele das Leben zum Existenzkampf.

Joel Valdez nahm als arbeitsloser Strafentlassener an einem Arbeitsintegrationsprogramm der Streetchurch in Zürich teil. Später gründete er das Hilfsprojekt «Amor puede todo». Der Familienvater übernimmt heute in La Vega Verantwortung in diesem Projekt, das jungen Menschen Hoffnung schenken und verarmten Familien neue Perspektiven eröffnen will.



Lerne Joel Valdez
näher kennen!

